

Harmonie Mutuelle, en partenariat avec le Pôle Action Média, organise une Masterclass dédiée au recrutement et à la fidélisation des talents

Mercredi 5 juillet 2023 à partir de 8h30
Espace Culturel François Calvet - 50 rue Pierre Semard - 66270 LE SOLER

Le Soler (66), le 22 juin 2023 – Harmonie Mutuelle organise en partenariat avec le Pôle Média une Masterclass dédiée au recrutement et à la fidélisation des talents « Recruteur : devenez le candidat idéal ! ». Animée par Vincent Martin, président de la Courbe Verte, elle aura lieu mercredi 5 juillet 2023 à l'Espace Culturel François Calvet, situé au 50 rue Pierre Semard à Le Soler à partir de 8h30.

Le nombre de places est limité, l'inscription est obligatoire et gratuite via ce lien d'inscription :

<https://www.eventbrite.fr/e/billets-masterclass-recruteur-devenez-le-candidat-ideal-638063143037>

Il s'agit de la seconde masterclass sur l'accompagnement des chefs d'entreprise sur le territoire catalan qu'organise Harmonie Mutuelle, la mutuelle des entreprises. La première ayant eu lieu en mars dernier à Perpignan en partenariat avec l'USAP sur le thème « La performance sociale, ça paye ! ».

En 2022, plus de 300 000 recrutements n'ont pas pu aboutir faute de candidats. Pour faire face à cette crise, les dirigeants doivent transformer leur entreprise en un lieu où les collaborateurs s'épanouissent, en mettant l'accent sur le bien-être au travail, l'équilibre vie professionnelle / vie personnelle avec la semaine de 4 jours ou encore des avantages sociaux attractifs.

Le monde de l'entreprise est en pleine mutation, et Harmonie Mutuelle, en tant que mutuelle des entreprises et Entreprise Mutualiste à Mission, accompagne et conseille les entreprises dans ces transformations. Le potentiel humain doit être pris en compte aujourd'hui dans la performance des entreprises.

« Nous sommes le partenaire privilégié des entreprises qui s'engagent à avoir un impact positif sur la société notamment en protégeant et valorisant la santé de leurs salariés. Ces derniers sont de plus en plus demandeurs d'actions en faveur de la qualité de vie et du bien-être au travail. Par ailleurs, les dirigeants ont aujourd'hui davantage conscience que ce sujet, s'il est bien pris en compte, peut avoir un effet positif sur la performance économique. Lors de cette masterclass, vous obtiendrez les clés pour attirer les meilleurs talents, fidéliser et maintenir un fort niveau d'engagement de vos collaborateurs, devenant ainsi le candidat idéal en tant que recruteur ! »
explique Frédéric Malfilatre, Directeur Région Occitanie Harmonie Mutuelle

« Le Pôle Action Média se réjouit d'accueillir cet événement qui permettra de mettre en lumière les nouvelles façons de travailler, d'attirer et de fidéliser les talents. Que l'on soit une startup, une entreprise du numérique ou un acteur plus traditionnel, de nombreuses innovations se font jour et méritent d'être partagées au plus grand nombre ! »
se réjouit Flavien Noël, Directeur du Pôle Action Média.

Autour de la table-ronde :

- | | |
|---|---------------------|
| • Steve Fortel, Président associé, Vincœur Catalan | Programme |
| • Florent Laik, Consultant Relation Entreprises, APEC Occitanie | 8h30 : Accueil café |
| • William Pellerin, Dirigeant A.S.C électronique | 9h30 : Masterclass |
| • Stéphanie Rigal, Resp. Ressources Humaines, Harmonie Mutuelle | 11h30 : Fin |
| • Pierre Roca, Directeur associé, Idem Creative Arts School | |

CONTACTS PRESSE

Florence MILLET, florence@millet-rp.fr – 06 62 01 77 61
Cyrielle ENTRAYGUES, cyrielle.entraygues@harmonie-mutuelle.fr
Flavien NOËL, flavien.noel@poleactionmedia.com - 07 88 10 11 14

À PROPOS DU POLE ACTION MEDIA

Créé en 2010 et présidé par Pierre ROCA, le Pôle Action Média est un cluster, un groupement d'entreprises des industries créatives et numériques d'Occitanie et de Catalogne. Il compte aujourd'hui près de 90 entreprises membres, dont 40 startups. Le cluster permet ainsi de développer la coopération entre les entreprises membres et d'accélérer leur développement avec une mise en réseau auprès des acteurs économiques, institutionnels ou encore des médias.

Le "PAM" agit au quotidien pour aider à la création et à l'implantation d'entreprises grâce à des pépinières / incubateurs d'entreprises situés à la Cité Digitale du Soler, dans l'agglomération de Perpignan, et un espace de coworking à Barcelone. Un nouveau cap a été franchi récemment avec l'émergence d'un véritable campus numérique de 12 000 m² : la Cité Digitale du Soler. S'y mêlent des étudiants des métiers créatifs et du digital avec l'Idem Creative Arts School, des startups ou encore des studios de production inaugurés par Jean-Michel Jarre, un MediaLab et une salle de spectacle/événements de 350 places.



À PROPOS D'HARMONIE MUTUELLE

Pour répondre aux nouveaux enjeux de protection sociale, Harmonie Mutuelle affirme que seul le pouvoir du collectif peut apporter des réponses efficaces notamment pour lutter contre les fractures sociales et territoriales.

Harmonie Mutuelle, membre fondateur du Groupe VYV, propose et invente des solutions de solidarité qui donnent à chacun les moyens d'être acteur de sa santé et de la société. Une société qu'Harmonie Mutuelle veut plus inclusive, plus équitable et plus solidaire.

Acteur majeur du mutualisme en France, Harmonie Mutuelle s'engage aux côtés de plus de 70 000 entreprises et de 145 000 entrepreneurs qui veulent agir dans l'intérêt collectif. Elle les accompagne dans la protection et le développement de leur capital humain. Ses solutions assurantielles (en santé, prévoyance, épargne-retraite...) sont amplifiées par la création de liens sociaux et la mise en relation avec des pairs, des experts et des partenaires.

Acteur du temps-long et des transformations sociales et environnementales, Harmonie Mutuelle compte près de 5 millions de bénéficiaires et s'attache à gérer un système de redistribution financière (sous forme de soins, de prestations en santé et de placements alimentant l'économie réelle) et à réaliser des investissements (fonds d'amorçage, fonds capital développement) pour mettre en place des solutions digitales et technologiques en santé.

L'engagement de notre collectif de près de 7 000 salariés et élus, la pertinence de notre modèle et la puissance du Groupe VYV sont autant de forces sur lesquelles nous nous appuyons au quotidien, au cœur des territoires et des réseaux locaux, aux côtés des professionnels de santé et des partenaires économiques et sociaux.

Harmonie Mutuelle, *Avançons collectif*

[Harmoniemituelle.fr](https://www.harmoniemituelle.fr)



À PROPOS DU GROUPE VYV

Le Groupe VYV, pour une santé accessible à tous

Autour de ses trois métiers (Assurance, Soins et accompagnement, Logement), le Groupe VYV développe des offres complètes et personnalisées pour accompagner et protéger tous les individus tout au long de la vie.

Le Groupe VYV œuvre au quotidien pour être utile à tous et à chacun : plus de 10 millions de personnes protégées, 73 000 entreprises clientes en santé et en prévoyance, plus de 19 000 collectivités territoriales et 14 ministères et établissements publics à caractère administratif. Acteur engagé, avec près de 45 000 collaborateurs et 10 000 élus, dont près de 2 600 délégués, le Groupe VYV innove et anticipe pour construire une société plus équitable et socialement responsable. Le Groupe a fait du droit à la santé sa raison d’agir et défend une santé accessible à tous, en incarnant un projet de performance solidaire pour demain.

En 2021, le chiffre d’affaires sur le périmètre combiné du groupe est de 9,9 milliards d’euros (hors CA du pilier logement). L’activité assurance représente 7,7 milliards d’euros dont 5,7 milliards d’euros de cotisations santé et 1,5 milliard d’euros de cotisations prévoyance. VYV³, l’offre de soins et d’accompagnement, est organisée autour des pôles soins, produits et services et accompagnement, et de ses 1 700 établissements et services dans 81 départements. En 2021, le volume d’activité consolidé généré s’élevait à 2,2 milliards d’euros.

www.groupe-vyv.fr

